

# Vor der WM kommt L.A.

**Karate** | Neustadts Kämpfer läuteten mit einem USA-Trainingscamp intensive WM-Vorbereitung ein.

Karate-do-Sensei Avi Rokah lebt seit über 30 Jahren in Los Angeles. Im August reiste eine Wiener Neustädter Delegation nach Kalifornien, um mit Rokah zu trainieren.

Das Trainingscamp in Übersee war gleichzeitig der Auftakt für

die intensive WM-Vorbereitung. Die Weltmeisterschaft findet von 9. bis 11. November in Brünn statt. Vor allem die Wiener Neustädter Youngsters rund um Erik Sommerfeld wollen bei den Titelnkämpfen wichtige Erfahrung sammeln.



Das Training in Los Angeles war für Erik Sommerfeld (l.) der Start in die WM-Vorbereitung. In den USA trainierte die Nachwuchshoffnung unter anderem mit Vater Sven Sommerfeld (r.) und Sensei Avi Rokah. Foto: privat